



Séjour à Weinstadt

publié le 14/06/2013

Le séjour à Weinstadt (en Allemagne) du 6 au 13 Avril dernier a été l'aboutissement du projet européen commencé l'an passé en 4ème. Les élèves de 3ème B et D vous font partager leurs impressions à travers quelques diaporamas.

Documents joints

 [Voyages_en_Allemagne](#) (PDF de 2.8 Mo)

 [diapo_sejour_a_Weinstadt](#) (PDF de 1.7 Mo)

 [diapo_Allemagne](#) (PDF de 559.2 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.